

# IX Foro Económico de Krasnoyarsk

Los profesores y el personal de la universidad participarán en el IX Foro Económico de Krasnoyarsk, "El tiempo de las iniciativas estratégicas", que se llevará a cabo en la misma ciudad del 16 al 18 de febrero de 2012.

El Foro está organizado por el Gobierno de la Región de Krasnoyarsk con el apoyo del Gobierno de la Federación de Rusia.

El Foro supondrá el punto de reunión para los representantes de los órganos federales del poder estatal de las regiones de la Federación de Rusia, para las corporaciones públicas, para las comunidades civiles y comerciales y para los principales expertos, tanto rusos y como extranjeros.

Los temas principales del foro serán las iniciativas estratégicas necesarias para el país hoy en día, así como proyectos de futuro, y cómo se van a desarrollar Rusia y sus regiones.

El programa del Foro incluirá discusiones plenarias, mesas redondas, conferencias de expertos competentes, rusos y extranjeros, en el campo de la gestión estratégica.

Este foro se llevará a cabo en dos lugares, en el Centro Internacional de Exposiciones "Siberia" y en la Universidad Federal de Siberia.

El 16 de febrero tendrá lugar la exposición **"La inversión, la innovación y la infraestructura. El futuro de Siberia"**, en la que la universidad presentará siete proyectos de plataformas tecnológicas regionales:

- Energía, eficiencia energética;
- Ingeniería mecánica innovadora;
- Laboreo de los yacimientos de minerales;
- Las tecnologías innovadoras en la industria metalúrgica;
- Las tecnologías innovadoras en la industria de la construcción. Los nuevos materiales y la tecnología de la construcción;
- Las Tecnologías de la información y la comunicación en el espacio para el desarrollo innovador de Siberia;
- Tecnologías de la explotación y conversión profunda de los recursos de hidrocarburos.

El 16 de febrero la juventud estudiantil activa de la Universidad Federal de Siberia participará en la asamblea **"Generación 2020": "Estudiante. Ciudad deportiva"**. La asamblea reunirá a más de 600 jóvenes, los expertos rusos y extranjeros en materia de infraestructura deportiva y desarrollo del medio ambiente urbano.

El 16 de Febrero los estudiantes de SFU y los estudiantes de postgrado, participarán en la conferencia **"Competencia-2030"**, de **Dmitry Peskov**, gerente del proyecto "jóvenes profesionales" de la Agencia de Iniciativas Estratégicas.

El 17 de febrero tendrá lugar la conferencia **"Educación. Las líneas de carrera de los jóvenes"**. Los participantes discutirán el desarrollo de la educación de ingeniería en Rusia, ascensores de personal para el mercado laboral. Los organizadores, la Universidad Federal de Siberia, junto con el Fondo "Skolkovo".

El 17 de febrero, el fundador y el director general de "Rusal", **Oleg Deripaska**, presentará 35 becas del grupo industrial "En + Group" para estudiantes destacados de SFU y dará una conferencia a estudiantes y empleados universitarios.

El 17 de febrero el rector de la SFU, **Eugene Vaganov**, firmará un acuerdo de cooperación con la

compañía, "Microsoft Rusia."

El 18 de febrero el equipo de SFU participará en la formación de la gestión estratégica Global management challenge.

Los días 16 y 18 de febrero en la Universidad Federal de Siberia se llevarán a cabo las conferencias públicas:

- Dmitri Belousov, un experto líder en el Centro de Análisis Macroeconómico y Previsión;
- Catalina Gírshina, directora de programas públicos del Instituto de Medios de Comunicación, Arquitectura y Diseño "Strelka";
- Arkady Dvorkóvich, Asistente del Presidente de la Federación Rusa;
- Michael Kotyukov, director de la política fiscal en los campos de la ciencia, el sector social y de hacienda;
- Alexei Kúdrin, presidente de la Junta de Síndicos del Instituto de Política Económica, Yegor Gaidar.
- Vladímir Mau, rector de la Academia de Economía Nacional y el Servicio Público dependiente del Presidente de la Federación Rusa;
- Alexánder Novak viceministro de Finanzas;
- Vitaly Tretyakov, el decano de la Escuela de Graduados de la Televisión de la Universidad Estatal de Moscú de Lomonósov;
- Sergei Haprov, Director General del Centro de Diseño Industrial e Innovación "Astrarossa";
- Pedro Shchedrovitsky, Asesor del Director General de la corporación estatal "Rosatom".

*Servicio de Prensa de la SFU, 16 febrero 2012*

© Universidad Federal Siberiana. Editorial Web: +7 (391) 246-98-60, info@sfu-kras.ru.

Dirección de la página Web: <https://news.sfu-kras.ru/node/9754>